

Schulung zum Öffnen von Türen und Fenstern

Autor: Jürgen Bernecker,
Mittwoch, den 23. Januar 2019

Um im Falle eines Notfalls rasch helfen zu können ist es oft notwendig das sich die Feuerwehr rasch einen Zugang zu einem Haus verschaffen muss. Gemeinsam mit dem Postenkommandanten der Polizei wurden nicht nur die rechtlichen Hintergründe näher betrachtet sondern auch einige praktische Möglichkeiten geübt. 31 Teilnehmer konnten sehr schnell feststellen dass pure Gewalt nicht immer notwendig ist um eine Tür oder ein Fenster zu öffnen.

Durch die freundliche Unterstützung der Polizei, Postenkommandant Volker Landsfried, ist die Feuerwehr Überackern für solche Fälle bestens gerüstet!

GEMEINSAM.SICHER.FEUERWEHR

{gallery}aktivitaeten/uebungen19/ws_tueroeffnung{/gallery}